

Onel Hernández se perderá posiblemente el resto de la temporada



Onel Hernández

La Habana, 1 mar (JIT).- El estelar Onel Hernández se perderá el amistoso entre las selecciones de fútbol de Cuba y Nicaragua a causa de una lesión sufrida en el pie derecho.

Según anunció la Asociación de Fútbol de Cuba (AFC) en la red social Facebook, el delantero del Norwich se perderá el resto de la temporada debido al incidente. «Le deseamos pronta recuperación. ¡Mucha Fuerza Onel!», puede leerse en la publicación de la AFC.

El natural de Ciego de Avila formaba parte del grupo que participará del 21 al 26 de marzo en una base de preparación en Nicaragua, y que culminará con el enfrentamiento entre ambas selecciones nacionales.

«Una baja sensible para el equipo por su calidad. Estábamos deseosos de poder contar con él finalmente y aprovechar la oportunidad de que se ajustara a nuestra propuesta táctica. Esperamos que se restablezca muy pronto y cuando sea que esté listo nos sentiremos muy contentos de poder llamarle», comentó Yunielys Castillo, director técnico de la selección.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/348624-onel-hernandez-se-perdiera-posiblemente-el-resto-de-la-temporada>



Radio Habana Cuba